



Avis / Notice

Son Honneur le Maire

Morris O'Connor

Conseillers

Joanne Mayer
Lynn Visentin
Amanda St.Jean
Michèle Logue-Wakeling
Christopher Brownrigg
Charles Kealey

AVIS SPECIAL vous est par les présentes donné par la soussignée, qu'une séance extraordinaire du Conseil de cette Municipalité est convoqué par :

Directrice générale : Franceska Gnarowski

Pour être tenue au lieu ordinaire des séances du Conseil, lundi, le 6 ième jour de juin 2016 à 18h30 heures, et qu'il y sera pris en considération le sujet suivant, à savoir:

**Dérogation mineure au 82, chemin Farm;
Au règlement de zonage 02-93 portant le numéro 6.1.1.5 permettant au bâtiment principal d'être situé à 0.15 mètres de la marge arrière au lieu de 5 mètres tel que stipulé dans le règlement 02-93 article 6.1.1.5.**

SPECIAL NOTICE is given by the undersigned, that a special meeting of Council of this Municipality is summoned by :

Director General: Franceska Gnarowski

To be held at the regular place of Council meetings, Monday the 6th day of June, 2016 at 6:30 p.m., and to be taken into consideration will be the subject of:

**Minor variance 82 Farm Road;
In by-law 02-93 under number 6.1.1.5 allowing the main building to have a setback of 0.15 meters instead of 5 meters from the back lot line.**

DONNÉ ce 1er jour du mois de juin, 2016.

GIVEN this 1st day of Juin, 2016.

Franceska Gnarowski
Directrice-générale/Director-General